



El INAH lamenta el fallecimiento del exgobernador de Tlaxcala, Tulio Hernández

- Abonó a la divulgación arqueológica con la donación del predio que ocupa el Museo de Sitio de la Zona Arqueológica de Zultépec-Tecoaque
- Siempre mostró un compromiso abierto con la salvaguarda del patrimonio cultural de la entidad

La Secretaría de Cultura del Gobierno de México, a través del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) y del Centro INAH Tlaxcala, lamenta el fallecimiento del exgobernador de esta entidad, Tulio Hernández Gómez (1938-2023), un hombre que siempre se interesó por los orígenes y cultura de su tierra.

La historia documentada del Museo de Sitio de Zultépec-Tecoaque, en Calpulalpan, Tlaxcala, y la placa conmemorativa, con fecha 17 de febrero de 2023, serán la huella imborrable de la nobleza y generosidad de don Tulio Hernández Gómez, quien comprometido con la cultura abonó a la divulgación del quehacer del INAH, al donar el casco del Ex Rancho de Santo Domingo Tequixtla, donde hoy se encuentra este recinto museístico.

Con la apertura del Museo de Sitio se concretó un relevante acontecimiento para la difusión de los hallazgos que dan cuenta del momento de contacto entre los habitantes mesoamericanos de la región y los europeos (1520-1521), localizados en Zultépec-Tecoaque, y el cual resalta el valor de la arqueología de Tlaxcala.

Las actividades en el campo de la investigación arqueológica aseguraron su continuidad y la protección de un sinnúmero de piezas, a partir del 28 de noviembre del 2012, cuando los vestigios e historia de los sucesos en la región se mostraron al público en el nuevo museo, desarrollado con el impulso del exmandatario estatal, logrando contener en exhibición y en bodegas una de las colecciones arqueológicas más grandes de la entidad, con más de 350 piezas.

La importancia del sitio ha abonado en la divulgación histórico-arqueológica dentro y fuera del país, propiciando el acercamiento y promoción del acervo histórico de México, siempre con el objetivo de la institución y el compromiso del Centro INAH Tlaxcala.



CULTURA
SECRETARÍA DE CULTURA



El director del Centro INAH Tlaxcala, José Vicente de la Rosa Herrera, ha señalado que “la partida de un gran ser humano entristece al INAH, pero será su constante desempeño el que honre su memoria, fortaleciendo la labor en la salvaguarda del patrimonio cultural de la entidad y de México”.

---oo0oo---

Síguenos en:

Facebook: [@INAHmx](#)

X Corp: [@INAHmx](#)

Instagram: [@inahmx](#)

YouTube: [INAH TV](#)

TikTok: [@inahmx](#)

Sitio web: [inah.gob.mx](#)